

Mandataria en trabajos de Avenida Kennedy: “El Gobierno seguirá realizando obras que mejoren la vida de nuestros compatriotas”

8 SEP 2015



La Jefa de Estado destacó que esta iniciativa va a aumentar la seguridad vial y disminuirá en alrededor de 10 minutos los tiempos de traslado, además anunció que se realizarán otras mejoras en Américo Vespucio y Alonso de Córdova, para dar continuidad al Parque Vespucio.

Con una visita inspectiva al túnel bajo Kennedy, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, inició esta mañana sus actividades, acompañada por el ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga y el Intendente de la región Metropolitana, Claudio Orrego.

En el marco del Programa Santiago Centro Oriente, la Coordinación de Concesiones en conjunto con el Grupo Costanera, trabaja desde mayo del año pasado en la construcción de este conducto que tendrá una extensión de 1,3 kilómetros bajo la Avenida Kennedy, entre la Rotonda Pérez Zujovic y Américo Vespucio en el sector oriente de la capital.

Esta obra representa una inversión superior a los 140 millones de dólares y tiene como objetivo aumentar la capacidad vial, reducir los tiempos de traslado y elevar los estándares de seguridad, en un túnel que tendrá una capacidad estimada de 8.500 vehículos por hora.

Junto con comentar las características de la faena y los beneficios de ella, la máxima autoridad del país resaltó que también se efectuarán otras mejoras, en Américo Vespucio y Alonso de Córdova, a través de un diseño que le entregue continuidad al Parque Vespucio, “de manera que los peatones y los

ciclistas puedan disfrutar plenamente las áreas verdes de la zona, sin que se vean interrumpidas por vías con excesivo tránsito de automóviles”, señaló la Jefa de Estado.

Asimismo, destacó “que estas inversiones no son un hito aislado, sino que forman parte de un plan amplio, como yo mencionaba, del Programa Santiago Centro Oriente, que considera una serie de proyectos de infraestructura para mejorar la conectividad entre dos sectores de la ciudad con mucho flujo vehicular y que constituye una de las principales obras viales de la Región Metropolitana”.

Ahondando en esta materia, la Mandataria aseguró que estas iniciativas “demuestran las ventajas y posibilidades de un trabajo coordinado entre el sector público y el sector privado: aquí vemos cómo, concretamente, se materializan inversiones que son importantes para la ciudad, para la calidad de vida de los vecinos y, que al mismo tiempo, generan empleos y dinamizan nuestra economía, en momentos en que todos debemos sumar para darle un mayor impulso”.

Del mismo modo, recalcó que “seguiremos adelante en la misma línea, trabajando con el sector privado para dinamizar la economía a través de una amplia cartera de proyectos en que destacan la construcción de aeropuertos y carreteras, entre otros”.

A su vez remarcó que se continuarán impulsando iniciativas de infraestructura “que son indispensables para que nuestro país crezca de manera sostenida y que van a contar con el apoyo decidido de la inversión pública cuando sea necesario o creando las condiciones propicias para que los capitales interesados en el presente y futuro de Chile sean socios estratégicos de nuestro desarrollo”.

“Lo que se busca es construir una ciudad más amable y mejor conectada para miles de habitantes de la Región Metropolitana”, aseveró la Jefa de Estado, añadiendo que “es un esfuerzo que estamos haciendo también en muchas otras comunas -tal como lo mencionaba el ministro-, en muchos otros barrios, porque queremos una ciudad que se modernice para todos por igual”.

Finalmente, la Presidenta dijo que “tomando en cuenta el contexto económico actual, el Gobierno seguirá trabajando, pensando como siempre en el beneficio de las personas y lo haremos en un clima de diálogo y unidad con todos los sectores y en terreno, como ven aquí, realizando obras que mejoren la vida de nuestros compatriotas”.

ETIQUETAS :

#Concesiones